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II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione
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L'anno duemilaventuno, il giorno sei del mese di Ottobre, alle ore 12:45, si è riunita la II Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Bilancio di Previsione 2021/2023 e D.U.P. 2021/2023;

3) Articolo 58 del D.L. 25 Giugno 2008 n.l 12. convertito con modificazioni dalla legge 06 Agosto 2008

n.l33 - Piano delle Alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2021/2023.

4) Varie ed eventuali.
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Svolge la funzione di Presidente il consigliere Bartolotta, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta

alle ore 12:45

Svolge la funzione di segretario in componente Perdichizzi.

Si riprende la trattazione del 3° punto all'ordine del giorno "Articolo 58 del D.L. 25 Giugno 2008 n.l 12,

convertito con modificazioni dalla legge 06 Agosto 2008 n.l33 - Piano delle Alienazioni e valorizzazioni

immobiliari 2021/2023". Si completa la lettura della delibera in oggetto, dopo un ampio dibattito il vice pres

idente chiede ai componenti se vi sono ulteriori quesiti o domande sul punto in trattazione, coniderato che

non ci sono ulteriori interventi mette in votazione la proposta di delibera "Articolo 58 del D.L. 25 Giugno

2008 n.l 12, convertito con modificazioni dalla legge 06 Agosto 2008 n.l33 - Piano delle Alienazioni e

valorizzazioni immobiliari 2021/2023". I componenti airunanimità si esprimono con voto favorevole.

Il consigliere Bartolotta propone di inserire all'ordine del giorno: "Stato di fatto del mercato ortofrutticolo

sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo". I consiglieri presenti concordano con la proposta

del consigliere Bartolotta. La seduta viene chiusa alle ore 13:20 e tornerà a riunj^rsi come da calendario.

Il p/esente verbale, previa lettura e confenna, viene sottoscritto.
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